

## PARTNERSCHAFTSERKLÄRUNG

zwischen der

**djo-Deutsche Jugend in Europa,**

dem

**Jugendring der Russlanddeutschen**

und der

**Deutschen Jugend in der Ukraine**

Seit 15 bzw. 10 Jahren bestehen die Partnerschaftsabkommen der djo-Deutsche Jugend in Europa mit dem Jugendring der Russlanddeutschen und der Deutschen Jugend in der Ukraine. Wir leisten damit einen Beitrag zu Verständigung, Toleranz und Partnerschaft unter Jugendlichen unterschiedlicher ethnischer, religiöser, sozialer und wirtschaftlicher Herkunft.

Basierend auf diesen gemeinsamen Grundsätzen setzen wir unsere Arbeit gerade in Zeiten zunehmender nationaler und internationaler Konflikte sowie wachsenden gesellschaftlichen Misstrauens fort. Trilateral setzen wir ein Zeichen für Frieden und Austausch zwischen den Ländern. Im Rahmen unserer Jugendarbeit stärken wir die jugendpolitischen Beziehungen zwischen den drei Ländern und ermöglichen somit auch über unsere Verbände hinaus Jugendkontakte, Jugendbegegnungen und Fachaustausch.

Bosau, 02.04.2017

Hetav Tek  
djo-Deutsche Jugend in Europa,  
Bundesverband e.V.

Margarita Bauer  
Jugendring der Russlanddeutschen  
(JdR) e.V.

Diana Libert  
Deutsche Jugend in der Ukraine  
(DJU) e.V.